

W. 32

Kairo 28/4 · 93



Lieber Freund!

Ich habe das arabische Fest zu einem Auf-
flug nach Sün und Tell el Amarna
benutzt, so kommt es, dass ich dir erst
jetzt für deine freundliche Gedenkung danken.
Ich habe sie durchgeblättert, solche Notizen
sind um so wertvoller, als sie zerstreut
sind und jedes schall geborgen werden
muss; aus allen zusammen muss ich
nur ein leidliches Bild der alten Dichtkunst
zu konstruiren suchen. Ich komme nun
nicht zu der Überzeugung, dass die arabisch
Schriftsprache weit mehr ein Kunstspro-
dukt ist als wir annehmen und dass
schon in der ältesten Zeit (Ausläufer des
Islam) eine Sprache existiert hat, die die
meisten Grundzüge unserer Volgogradarisch
besitzt. Aber meine Ausichten sind

Wenn du die Briefe hörst, schlage denne zollende kleine Strophe über jenen
wo. aufzuhören wähltest, kommt ich da anständiger. No. Lieder ist und etwange
künftig Druck stehen.

sind noch nicht reif, später mehr darüber.

Über ob Wuth des Leidens

Kum Reis Streit sei, je mehr man es
benutzt, desto mehr bewundern man eine
solche Leistung. Wie vi man sieht der Kamus
dauert aus!

Über deine Söhne, Textausgaben oder alten
Dichter zu liefern, habe ich viel nachgedacht;
für die nächste Zeit kann ich hier nichts machen,
da Prof. P. im Unterricht gebietet und für
solche Sachen mit nicht interessiert. Dazu
kommt die leidige politische Verstimung, die
im auto heftige zur Explosionsdrang. Weita
reheiger Verhaltlassen würde ich den Vizekanzler
für solche Pläne gewinner Komme, aber der
hat die erwarteten personlichen Drap. Ein
Geschaft ließe sich ja mit solchen Texten
nicht machen, also müsste die Regierung
einen Fonds dafür herzehren.

Ich habe neulich Bebold fragende aus
der Soz. Choristik (→) über ägypten
verpraktet; wir haben bestrebt ob Pfeile bzw
sein ein Autograph.

Pno. Klein wollte eine Skizze der Dogmatik
nach Schröder geben. Er steht vor der Peusi-
onierung und will in Form mir nach Kapoli-
versiedeln. Aber ob Konsulent aus sein ein
Buch jedenfalls nicht viel lernen. Es
ist ein sketch in erster Linie für die Zwecke
der Chorak Mission.

Ob der von der genannten Mustafa Faruki
der jetzt von der Nationalpartei gerichtete
Expeditiv ist, habe ich nicht erfassen
können, aber ich will ihm einen anderen
Stuhaltigkeit gebe: der augleiche Mi-
nister ist älterer Beauit, ohne Israel P.
befahl, dass Aufstellung nun zu bringen.
Nun ich nicht ins, was ob um dieselbe
Zeit hier.

Dass Trunkel und Politisch befürchtet sind,
freut mich, aber ich bedauere zugleich das
J. Barth in Berlin se sitzen bleibt. Wie
ist das möglich? Seine Orthodoxie?
Er hat ausserdem viele Freunde, werden
Sekou ihn wohl entgegenarbeiten.

Buchan war vor einigen Tagen noch in
Damascus, wird aber wohl bis Mitte
Mai wieder in Genf sein. Seine hier ge-
samelten Inschriften werden in Paris
publiziert (*Mémoires de la mission frane*).

Ich hatte neulich oben ersten
Correcturbogen meines Congress Paper.
Der Druck gefällt mir.

Diesen Sommer bleibe ich hier oder geht
in August nach Brummana bei Beirut.
Das hngt auch von den politischen Ver-
hltuissen ab, denn der Sommer kann
zuerst auch schon bringen.

Ich schicke dir gleichzeitig eine ^o ^o ^o aus
unserm Londoner Congress.

Ich kann dir nicht verhehlen, dass seit
einigen Monaten mir immer klarer wird,
wie meine alte Sprachkraft gebrochen ist.
Das kommt von Klima. Ich schreibe an
aller ^o ^o ^o meines Wörterbuchs, aber in diesem
Tempo kann es 3 - 4 Jahre dauern, ehe
ich zu drucken vermag.

Stets dein treuer
Vallée